

## Reporte de experiencia académica

Cd. Juárez, Chih., 30 de diciembre 2020

### A quien corresponda:

Los conocimientos compartidos por los facilitadores internacionales, así como los de los compañeros de grupo permitieron un intercambio de ideas, experiencias, estrategias de enseñanza, por lo que se convirtió en un espacio enriquecedor para todos los participantes. Logré darme cuenta de que el aprendizaje se logra sin importar el idioma, la distancia, los aspectos culturales, la zona geográfica, hemos migrado de la enseñanza tradicional a la enseñanza virtual/digital/online/ en cualquiera de sus sinónimos. El mundo atraviesa por una situación extraordinaria, quizá no nos habíamos dado cuenta de que podríamos lograr todo esto que hemos hecho, sin embargo, el proceso de enseñanza y aprendizaje no tiene límites y para lograrlo lo mejor posible es necesario formarnos como docentes para estar preparados ahora en esta nueva normalidad.

Si bien podemos pensar que la interacción entre el docente y el estudiante se limita en los ambientes no convencionales de aprendizaje, ahora con esta estancia de formación logré aprender diversas herramientas digitales que precisamente permiten captar la atención del estudiante y evitar la distracción.

La educación basada en competencias ante esta situación que vivimos nos muestra un reto para los académicos, sobre todo el proceso evaluativo bajo este enfoque, así que las herramientas digitales que se abordaron durante este curso me brindaron elementos para el aprendizaje colaborativo, dinámico, cooperativo, así que la evaluación de conocimientos no solo se limita a exámenes tradicionales.

Puedo compartir que siempre que se tiene la oportunidad de conocer los modos de trabajo fuera de nuestro contexto se adquieren conocimientos y habilidades de importancia, en este sentido, la tarea ahora es aplicar todo esto con el estudiantado para obtener mejores resultados.

Atentamente

Mtro. Ángel Noé Alvarado Pizarro